

Somentec

Prozessänderungen im Fokus

[17.08.2017] Im Rahmen eines Praxisforums informiert das Software-Haus Somentec regelmäßig zu den von der Bundesnetzagentur verlangten Prozessänderungen.

Zweimal im Jahr findet das traditionelle Praxisforum des Software-Herstellers Somentec statt. Wie Somentec meldet, war das Seminar am 27. Juli 2017 in Fulda erneut gut besucht. Im Fokus der Veranstaltung stehen die von der Bundesnetzagentur (BNetzA) halbjährlich verlangten Prozessänderungen. Das nach Firmenangaben strikt praxisorientierte Seminar gibt konkrete Hilfestellungen für XAP.-Anwender. Was sind die neuen Anforderungen an die Marktkommunikation und wie lassen sie sich in der Branchenlösung XAP. am besten umsetzen? Auf dem Praxisforum werden die neuesten Formatänderungen vorgestellt und über die Einführung von Markt- und Messlokationen im Zuge des bevorstehenden Roll-outs intelligenter Messsysteme und moderner Messeinrichtungen informiert. Ebenfalls thematisiert wird das so genannte Interimsmodell, das bis zum Inkrafttreten des smarten Messwesens übergangsweise den rechtlichen Rahmen vorgibt. „Wir konnten unsere Kunden überzeugen, dass Sie angesichts der wachsenden Anforderungen im Energiemarkt bei Somentec in besten Händen sind“, resümiert Somentec-Vertriebsleiter Michael Kaufmann. Im Juli gab es zudem einen Ausblick auf XAP. 9.3 und die darin enthaltenen technischen, funktionalen und prozessualen Erweiterungen. Das nächste Praxisforum ist für den 11. Januar 2018 geplant, melden die Stadtwerke Schwäbisch Hall und deren Tochtergesellschaft Somentec.

(me)

Stichwörter: Informationstechnik, Somentec, Stadtwerke Schwäbisch Hall